

China lanza satélite de telecomunicaciones bielorruso



La Habana, 16 ene (RHC) China puso en órbita este sábado un satélite de telecomunicaciones bielorruso desde el Centro de Lanzamiento Satelital de Xichang, en el suroeste del paísiático.

El satélite Belintersat-1, lanzado por un cohete Larga Marcha-3B, es el primero de comunicaciones de Bielorrusia y fue construido por la China Aerospace Science and Technology Corp. con una vida útil de 15 años.

Ese cuerpo será ubicado en una órbita geoestacionaria 51,5 grados de longitud este para ofrecer servicios de telecomunicaciones, incluida televisión satelital, radiodifusión y acceso a Internet de banda ancha.

Con este lanzamiento el país asiático inicia sus acitidades en esta rama en el 2016 , siendo esta su primera misión y el lanzamiento número 23 del cohete transportador Larga Marcha.



Radio Habana Cuba